

石野教室だより 3月4教室合同(学習塾・そろばん・書道・英会話)

連絡先 281-6780(教室)



学習塾小学部からのお知らせ 3/29~4/3 まで教室の春休み 4/4~開始

学年の総まとめの時期になりましたね。3月には懇談会を予定しております。後日別紙でお知らせいたします。それぞれの問題点や改善策を話し、教室と家庭とで協力して子供たちを良い方向へと導いていきたいと思っております。保護者の方にはご協力をお願いする事があるかと思っておりますがよろしくお願いいたします。

子どもの“今”にしっかり向き合う

大人になるということは、社会で生きていくために、過去の経験を振り返ったり、先を読んでリスクを回避したりする能力が必要です。でも、今この瞬間を生きる子どもと向き合うには、そのような子育てにはいきません。「お母さん遊ぼう」「ねえ、お母さん」と子どもが発する言葉に「今、忙しいからあとで」なんてつい言ってませんか？ だからと言って毎回子どもに合わせる必要はない。まず、大切なのは、**子どもがどういう気持ちでコミュニケーションを取ろうとしているのか、その感情に気づくこと。そして、向き合う時は、“〇〇しながら”ではなく、しっかりと相手をすることだと思います。**子どもが駄々をこねたり困らせたりする時は、触れ合いたいんだ、かまって欲しいんだと理解し、2.3分付き合っただけで子どもは安心して満足するものです。**子どもの心を満たすのは、時間の長さではないのです。**

子育ての中で絶対に外してはいけない。“こころ一番”の瞬間があります。それは、**子どもと一瞬一瞬真剣に向き合い、その時の気持ちを感じ取ることです。**

家庭は心から安らげる場所。素の自分や正直な感情をさらけ出せる場所です。遠慮がない分感情をぶつけ合っただけで喧嘩になったり叱りつけたりということになりやすい。でも憎くて感情をぶつける親はいません。怒りの根底には、実は“愛”があり、期待があるから腹が立つ。**感情はぶつけるものではなく伝えるもの。**怒りの根底にある愛を、家族だからこそ伝えて欲しい。**怒りの感情が湧いたらその奥の本当の気持ちを伝えましょう。**子育ては永遠ではない。必ず終わりがやってくる。だからこそ、子どもの今にしっかりと向き合っただけで欲しいと思えます。

子育ての時期は長いようで短かったように感じます。良いことも悪いこともいろいろありました。その時その時の気持ちを感じてやりきちんと向き合っただけで良かったと今になって反省です。でも親って子供のためにみんなよかれと思っただけでがんばっているんだと思います。後になっていろいろ感じることはあるものです。



そろばん教室からのお知らせ 3/28,29,4/2,3 は教室の春休み、4/4(木)~開始

検定試験(珠算・暗算)のお知らせ

3月24日にそろばん・あんざんの検定試験があります。

15級~1級は石野教室で、19(火)20(水)22(金)の授業日に実施します。21(木)は祝日のためお休みです。受検可能な生徒さんには申込書を渡しますので3月8日(金)までに申し込んでください。進級により3月で退会予定の方はぜひとも3月の検定で現在学習中の級を合格できるようがんばってみましょう。

全教室新学期生徒を募集中

詳しくはホームページをご覧ください。

<https://ishinok.com> または 石野教室 で検索

ご兄弟、お知り合いの方にはぜひご紹介いたします。



書道教室からのお知らせ 4/1 は教室の春休み、4/8～開始

昇段試験の時期になりましたね。皆、昇段試験を受けることができてよかったです。というのも、1級、それ以上の段者は、半年間、同じ段を継続し、その間、検定試験を受けていきます。その検定試験のできによって、昇段試験を受けられるかどうか判断され、受験資格を貰える通知を1月末にいただきます。その通知を、皆、貰えたのでよかったですね。学生は教室で書きます。試験日は3月21日です。それまでがんばりましょう！
また検定試験の申し込み(4月から9月分)を**3月18日**までに申し込んでください。中学生などになるために続けるかどうか考え中の方はその旨をお知らせください。中学生になるとペン字をします。硬筆・ペン字と級・段が取れることで中学での内申にプラスされますよ。是非継続されることを望んでいます。

毛筆を持ってくる日と学年

3月4日	11日	18日	25日
3・4年	5・6年	2年	会議ためお休み

英会話教室からのお知らせ 3/30,4/6 は教室の春休み、4/13～開始

3月16日は参観日をします。

参観の後20分くらい保護者の方と英検・新クラスなどについてお話をさせていただきたいのでできるだけ参加いただけるようお願いいたします。クラス替えにつきましては4月いっぱい今までの時間とメンバーでさせていただきます。時間的にどうしても都合が悪い場合は参観日の時かラインなどでお知らせください。

また英会話教室に興味のある方がおられましたらクラス替えの前の無料体験を是非どうぞ**とお声かけをしていただくと嬉しいです。よろしくお願ひします。

3月30日はお休みです。23日で一年間42時間の授業が終了いたします。ありがとうございました。

新学期からもスタッフ一同がんばりますのでよろしくお願ひ致します。

今年発表会の年です。楽しみですね。

石野教室 登録お願ひいたします

ライン@ 4月から教室だよりなど連絡はこのラインから配信いたします。



大切なお願ひ

時代の流れからペーパーレスの方向に向かっております。また、スマホをお持ちの保護者の方も多く、4月から教室だよりやさまざまなご連絡を、ライン@でさせていただく事となりました。

今までどおり紙がよい方はご連絡お願ひします。つきましては**3月末までに登録をお願ひいたします**。

お手数をおかけして大変申し訳ございません。

時代は変わりどんどん便利になりラインやメールなど気持ちを伝える事ができるようになってきました。

しかし、石野教室の方針は今までと変わりなく躰の部分や出会いや別れを大切に思っています。

例えば、子供さんが先生にお月謝袋を渡すとき「お願ひします」と一言あいさつをします。これは親に払って貰い習わせて貰っている事に気づき、感謝の気持ちを感じて欲しいと考えているからです。

また親の期待に応えてがんばろうとする気持ちを大切にしたいと感じております。月謝を引き落としにしているのはそんな理由もあります。今では子供達の中にはお月謝袋を渡してくれる時「よろしくお願ひします。」と言ってくれる子もいます。こちら「ありがとう」とその子にあった言葉をひと言かける時もあります。

また、退会される場合さまざまな理由がある事と思ひます。退会の場合とはりあえずラインでお伝えくださっても良いのですが、子供のけじめと次へのスタートへの気持ちの切り替えをスムーズにするためにも、お忙しい中で難しいとは思ひますができましたら、ご一緒においでいただけたらと思ひます。

黙っていつの間にか来なくなったというのが時々あります。こちらとしてもずっと気になってしまうものです。

ラインで済ませてしまう昨今。便利になったといえ自分・相手を大事にするという心を持ってもらいたいと思ひます。

子供にとっての出会いの挨拶と別れの挨拶はこれからの大人になっていく課程で大切なことだと思ひます。